

いわき市制施行 50 周年記念事業～いわき ステキ 半世紀～

「第 8 回いわきサンシャインマラソン」協賛趣意書

謹啓 益々御清栄のこととお喜び申し上げます。また、平素から格別の御高配を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、本年 2 月 14 日に開催となりました『第 7 回いわきサンシャインマラソン』につきましては、全国各地から過去最多の 1 万 560 人のエントリーを頂き、大会当日は、一時雨となりましたが 8,432 人のランナーに出走頂いたところであります。

大会運営を支える関係機関や市民ボランティアの皆様をはじめ、協賛企業の皆様方の御力添えによりまして、今大会も大きな事故・傷病者もなく、無事に大会を終了することができました。

皆様方の御支援・御協力に、深く感謝申し上げます。

当実行委員会におきましては、来年 2 月 12 日（日）開催の第 8 回大会に向けまして、引き続き「走るたびに新しい」をキャッチフレーズに、ランナーの皆様が「より安全に、より安心して、楽しく走れる」大会運営に努めて参りたいと考えております。

また、本年は市制施行 50 周年を迎えることもあり、当大会におきましても記念事業に位置付けながら、50 周年事業に相応しい新たな取り組みにチャレンジしていく所存であります。

本大会の成功にあたりましては、官民一体となった大会運営が必要不可欠となりますことから、協賛各社におかれましては、本趣旨を御賢察いただき、本大会への御協賛を賜りますようお願い申し上げます。

謹白

いわきサンシャインマラソン実行委員会
会長（いわき市長） 清水 敏男